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INFORMATION MEDIAS 

 

Déplacement du Haut-Commissaire à Hiva Oa et à Tahuata, 

à l’occasion du Festival des arts des îles Marquises 
(Lundi 18 au mardi 19 décembre 2017) 

 

M. René BIDAL, Haut-Commissaire de la République, s’est rendu à Tahuata pour assister, 

aux côtés du Président de la Polynésie française, à la cérémonie d’ouverture du 11
ème

 Festival 

des îles Marquises, Matava’a, qui a eu lieu le lundi 18 décembre à 14h30. 

Le représentant de l’Etat avait, la veille, inauguré à Hiva Oa, avec le Président du Pays et le 

Maire de Hiva Oa, l’usine « Tahiti Bio » de transformation de fruits et de fabrication d’huile 

vierge de coco, qui a bénéficié du soutien de l’Etat au travers d'une garantie SOGEFOM et 

d'une bonification d’emprunt.  

Lundi 18 décembre, un déjeuner de travail avec l’ensemble des maires des Marquises leur a 

permis d’évoquer devant les autorités de l’Etat et du Pays leurs préoccupations et leurs projets 

notamment ceux qui pourraient être portés au niveau national dans le cadre des Assises des 

Outre-mer.  

Lors de la cérémonie d’ouverture du Matava’a, le Haut-Commissaire a pris la parole pour 

féliciter et remercier chaleureusement le comité organisateur de cette belle manifestation ainsi 

que les élus et la population de Tahuata qui, sous la conduite de leur maire, M. Félix 

BARSINAS, ont accueilli leurs visiteurs sur la « Terre des hommes, Henua Enana » avec 

simplicité et convivialité. 

M. René BIDAL a aussi souligné l’efficacité de la coordination entre les services du Haut-

commissariat, de la gendarmerie, du RIMAP-P qui a aidé à aménager le site de Vaitahu, les 

marins de l’Arago qui ont transporté une partie des délégations, les services du Pays, la 

commune de Tahuata et bien sûr le comité organisateur. 

Le Haut-Commissaire conclu son propos en rendant hommage à tous les marquisiens qui se 

sont mobilisés pour faire vivre un héritage culturel et artistique unique grâce auquel les plus 

jeunes trouvent des repères et des cheminements pour s’insérer dans une communauté qui les 

accueille d’autant plus facilement qu’ils se sont appropriés les savoirs des générations 

passées. 
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